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 私は船員養成校の出身ではありませんが、大学時代に船で働く人もいることを知り、船で
働きたいと思い入社しました。 
実際に船で働いてみると、大学時代とはやり方が違い戸惑いの日々でした。しかし大学時

代とは違った視点で調理に携わることが出来ました。大学時代に知識・技術を微力ながら身
につけていましたが実際に調理業務を行うと、身につけた知識・技術では到底足りないこと
を痛感し、毎日が勉強でした。分からないことがあれば先輩方に聞き、業務に余裕があれば
実際に先輩方の作業を一緒に行い、船での調理に慣れるよう周りのサポートもあり知識・技
術が身に付きやすい環境で仕事ができました。 
まだまだ分からないこと、知らないことが多くありますが、これからも日々勉強し知識・

技術を身に付けていきたいです。船に乗ることで各地の名産品を知ることができました。実
際に積み込みをし、おいしい食材で様々な料理ができとても充実した日々を過ごすことが
できています。まだまだ出会ったことのない食材がたくさんあるのでこれから出会えるの
が楽しみです。 
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